



Mercredi 16 septembre 2020, les Jeunes Agriculteurs de la Dordogne (JA 24) ont fait leur rentrée syndicale sur l'exploitation d'Arnaud Montagnac, éleveur de veaux sous la mère, au lieu-dit Les Chabridoux, à quelques pas du château de Hautefort. À l'occasion, ils avaient réuni pour cette rentrée syndicale des élus périgourdins, des organisations professionnelles agricoles, leurs partenaires, leurs adhérents et la presse locale pour une journée d'échanges sur les sujets d'actualités et les revendications à venir.

Avant de débattre sur l'avenir de l'agriculture, l'assistance fut conviée à suivre une visite de l'exploitation d'Arnaud Montagnac. Puis, il est revenu à Pierre-Henri Chanquoy, secrétaire général des JA 24 (Jeunes Agriculteurs) de lancer le débat en présence de Dominique Bousquet et de Francine Bourra, conseillers départementaux du Haut Périgord Noir.

Le monde agricole rayonne à travers de multiples secteurs, influant sur l'économie, sur l'emploi ou encore sur le tourisme du Périgord. Le point de vue des membres de la JA 24, c'est le référendum d'initiative partagée pour les animaux, organisé par des associations anti-élevage qui propose notamment l'interdiction de l'élevage des animaux en cage, stalle

JA 24 : les jeunes peuvent porter la voix de la ruralité

Écrit par Michel Pitout - Mis à jour Dimanche, 27 Septembre 2020 09:43

